



## L'Autriche en classe d'allemand

publié le 13/01/2006 - mis à jour le 24/06/2008

### Ressources disponibles sur l'Internet

---

Un séminaire de deux jours sur "l'Autriche en cours d'allemand", organisé avec le soutien du Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur, en soutien au partenariat entre le département de la Vienne et le Land de Styrie, a réuni les 14 et 15 novembre 2002 une quarantaine de collègues de l'académie. La liste de liens suivants sur l'Autriche et utilisables en cours d'allemand est le fruit d'un riche travail de la part de Madame Ulrike Krampfl, lectrice autrichienne d'allemand à l'université de Poitiers. Qu'elle soit remerciée pour sa contribution.

Thérèse Behrouz, IA-IPR d'allemand

Le dossier joint est au format '.doc'. Vous y trouverez, sur 22 pages, des adresses de sites autrichiens, des exemples de textes et des scripts d'enregistrements, des statistiques... une foule de documents et de pistes pédagogiques à explorer, de nature à rendre à l'Autriche la place qu'elle mérite dans notre enseignement.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**